

Parteilung Mitte Malters beim Schwellisee



Am 31. August 2022 trafen sich die Mitglieder der Parteilung der Mitte Malters mit ihren Familien, Partnern und Partnerinnen für ein paar gemütliche Stunden beim Schwellisee. Die spielenden und lachenden Kinder, die guten Gespräche sowie ganz besonders auch das feine Essen von Savi vom Schwellisee-Kiosk halten wir in bester Erinnerung.

Politik, einfach erklärt ☺...



News Mitte Malters, November 2022
6102 Malters

info@diemitte-malters.ch
<https://malters.die-mitte.ch>

Spendenkonto
Raiffeisenbank Malters
IBAN CH36 8119 2000 0002 5040 1

Parteilungsteam
Daniel Piazza (Präsident)
Kilian Bucher
Elias Estermann
Köbi Schnyder
Claudio Spescha
Patrick Stalder
Marcel Lotter



News

Die Mitte
Malters



Liebe Malterserinnen, liebe Malterser

Gemeindeabstimmung 27. November: 4x JA

Es bleiben nur noch wenige Tage: Am **Sonntag, 27. November ist Abstimmungstag!** Wir würden uns sehr freuen, wenn auch Sie am nächsten Abstimmungswochenende teilnehmen.



Die Parolen der Mitte Malters

Ja zum Budget 2023 (28 Ja : 1 Nein)

Malters investiert nach wie vor viel. Alleine im Jahr 2023 betragen die Gesamtinvestitionen rund Fr. 15,7 Mio. Wir begrüßen dies sehr, die Investitionen in die Schul-, Alters- und Verkehrsinfrastruktur sind wichtig. So bleibt unsere Gemeinde auch künftig für alle Generationen attraktiv. Finanzpolitisch müssen wir jedoch den «Rank» finden, denn parallel dazu steigt auch die Verschuldung sowie die finanzielle Belastung. Dabei besteht bereits ein strukturelles Defizit. Nur dank Sondereffekten resultiert im Budget 2023 noch ein kleiner Ertragsüberschuss. Die Finanzlage bleibt angespannt, mehrere Unsicherheiten bestehen. Der Steuerfuss von 1.95 soll aber auch 2023 beibehalten werden. Wir zählen darauf, dass der Gemeinderat weiterhin kostenbewusst bleibt und sich zudem umfassend Massnahmen vorbehält, um die Finanzen langfristig im Gleichgewicht zu halten.

Ja zum Liegenschaftstausch Witenthor/Feld (23 Ja : 3 Nein : 3 Enthalten)

Malters erhält durch diesen Tausch wichtige Baulandreserven. Dies ebnet unter anderem den Weg für ein neues Alterswohnheim Bodenmatt sowie Weiterentwicklungen beim Schulhaus Eischachen und Muoshof.

Ja zu Bauabrechnung Erweiterung Schulanlage Schachen (29 Ja)

Ja zur Bestellung Externe Revision (29 Ja)

Mitte Malters mit 3er-Ticket für die Kantonsratswahlen

Ein Bisheriger, zwei Neue – eine Frau, zwei Männer.

Am 7. November nominierten die rund 30 anwesenden Parteimitglieder und Sympathisantinnen und Sympathisanten der Mitte Malters die Kandidierenden für den Kantonsrat. Dabei tritt der bisherige Kantonsrat und Vizefraktionschef sowie Ortsparteipräsident der Mitte Malters **Daniel Piazza** wiederum an. Der zweifache Vater ist 44 Jahre alt, Ökonom und Unternehmer. Die Partei darf darüber hinaus aus dem Vollen schöpfen und zwei weitere valable Kandidierende präsentieren.



Das 3er-Ticket der Mitte Malters:

Daniel Piazza, Lisbeth Furrer-Bircher, Claudio Spescha



Zum einen kandidiert die 57-jährige **Lisbeth Furrer-Bircher**. Die ehemalige Bäuerin und dreifache Mutter arbeitet als Coach/Verhaltenstrainerin. Sie war 2000 bis 2008 Mitglied der Bildungskommission sowie der Jugendkommission. Von 2010 bis 2016 war sie Präsidentin der Mitte Malters. Ebenfalls nominiert wurde der 37-jährige Sozialvorsteher der Gemeinde Malters **Claudio Spescha**. Ergänzend zu seinem Mandat als Gemeinderat arbeitet der Erziehungswissenschaftler und zweifache Vater als Schulleiter in Ufhusen. Er ist Mitglied der Synode der katholischen Landeskirche Luzern. Die offizielle Nomination aller Kandidierenden erfolgte einstimmig und mit grossem Applaus. Regierungsrat Reto Wyss sowie Regierungsratskandidatin Michaela Tschuor waren ebenfalls vor Ort und zählten zu den ersten Gratulanten.

Die Mitte Malters ist hocheifrig, mit drei starken und gut in Malters verankerten Persönlichkeiten in die Kantonsratswahlen zu steigen. Ihr erklärtes Ziel ist es dabei, einen zweiten Sitz für die Mitte Malters zu gewinnen.

Danke den Chargierten sowie Helferinnen und Helfer

Am Samstag 23. September 2022 lud die Parteileitung der Mitte Malters alle Chargierten sowie Helferinnen und Helfer zum Brunch im Sagiträff ein. Eingeladen waren all jene, die im Rahmen von unterschiedlichsten Aktivitäten und Engagements die Mitte Malters unterstützen. Natürlich konnten sich nicht alle den Samstagmorgen freimachen. Darum bedanken wir uns an dieser Stelle nochmals bei all unseren Chargierten sowie Helferinnen und Helfer und allen weiteren Malterserinnen und Malterser, bei denen wir immer eine offene Tür haben. Nur dank viel Freiwilligenarbeit – ganz besonders im Hintergrund – ist es möglich, dass wir uns politisch in Malters einbringen können. Es ist wie in jedem Verein, wo es nicht gehen würde, wenn es nicht Freiwillige und auch Leute gibt, die Verantwortung übernehmen. Und das Schöne ist, dass einem dies viel Freude macht und schöne Begegnungen ermöglicht.



Bild oben: Dankes Anlass vom 23. September im Sagiträff für die Chargierten sowie Helferinnen und Helfer der Mitte Malters

Bild rechts: Sozialvorsteher Claudio Spescha beim Vorbereiten des Brunch Buffets

Fühlen Sie sich angesprochen? Möchten Sie sich selber auch politisch engagieren? Dann würde uns das sehr freuen. Bitte senden Sie uns ein Mail mit Ihrer Adresse und Telefonnummer an info@diemitte-malters.ch. Gerne nehmen wir mit Ihnen Kontakt auf. Wir freuen uns auf Ihr Mail.

Herzlichen Dank, Ihre Mitte Malters.

Kandidierende Regierungsratswahlen der Mitte Kanton Luzern



Michael Tschuor (neu)



Reto Wyss (bisher)